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G erman D emocratic Republic (23 January 1990). — The 
incidence of acute respiratory diseases and influenza-like illness 
has increased in 5 out of 15 districts, mainly in the North. The 
increase has been most marked among adults. The first cases of 
influenza were confirmed by isolation of influenza A(H3N2) 
virus from 2 children aged 2 and 3 years.

N orway (17 January 1990). —1 The weekly incidence of 
influenza-like illness reached 240 per 100 000 population in the 
first week of January. The highest figures continue to be regis­
tered in the South-East but incidence has increased also in the 
West and the North. Influenza A(H3N2) and influenza B have 
been diagnosed in about equal numbers.

Switzerland (19 January 1990). —2 Notifications of m- 
fluenza-like illness reached a peak in the last week of December 
1989 and first week of January 1990. Activity continued to 
decrease in the western pan of the country but increased in the 
North-East in the third week of January. All laboratory-con­
firmed cases this season were influenza A(H3N2).

United States of America (19 January 1990). —2 Influenza 
activity has continued to increase and 29 states reported regional 
or widespread illness in the week ending 13 January. Another 
index of influenza activity, mortality from influenza and pneu­
monia, has exceeded the levels expected for the season. Apart 
from a few influenza A(H1N1) cases and 1 of influenza B, all 
laboratory-confirmed cases this season have been influenza 
A(H3N2).

1 See No. 51/52,1989, p. 399
2 See No. 2,1990, p. 12.

République démocratique allemande (23 janvier 1990). — L’inci­
dence des affections respiratoires aiguës et des syndromes grippaux s’est 
accrue dans 5 des 15 districts, particulièrement dans le Nord. L’accrois­
sement a été le plus marqué chez les adultes. Les premiers cas de grippe 
ont été confirmés par isolement du virus grippal A(H3N2) de 2 enfants 
âgés de 2 et 3 ans.

N orvège (17 janvier 1990). —1 L’incidence hebdomadaire des syn­
dromes grippaux a atteint 240 pour 100 000 habitants au cours de la 
première semaine de janvier. Les chiffres les plus élevés continuent 
d’être enregistrés dans le Sud-Est, mais l'incidence s’est également 
accrue dans l’Ouest et le Nord. Le virus grippal A(H3N2) et le virus B 
ont été diagnostiqués en nombres à peu près égaux.

Suisse (19 janvier 1990). —2 La notification des syndromes grippaux a 
atteint un pic au cours de la dernière semaine de décembre 1989 et de la 
première semaine de janvier 1990. L’activité continue à diminuer dans 
la partie occidentale du pays, mais s’est accrue dans le Nord-Est au cours 
de la dernière semaine de janvier. Tous les cas confirmés au laboratoire 
cene saison étaient des virus grippaux A(H3N2).

Etats-Unis D’Amérique (19 janvier 1990). —2 L’activité grippale a 
continué de s’accroître, et 29 Etats ont signalé une activité régionale ou 
étendue au cours de la semaine se terminant le 13 janvier. U n autre 
index de l’activité grippale, la mortalité due à la grippe et à la pneumo­
nie, a surpassé les niveaux attendus pour la saison. Excepté quelques cas 
de grippe A(H1N1) et 1 cas de grippe B, tous les cas confirmés au 
laboratoire cette saison sont dus à des virus grippaux A(H3N2).

1 Voir N» 51/52,19S9, p. 399.
2 Voir N° 2,1990, p. 12.

MENINGITIS
Uganda (12 January 1990). — Cases of cerebrospinal menin­

gitis have been reported in Kampala and the North-West of the 
country. Prophylactic measures are being taken and close con­
tacts of cases being vaccinated. More details on the extent of the 
outbreak are expected soon.

MÉNINGITE
Ouganda (12 janvier 1990). — Des cas de méningite cérébrospinale 

ont été signalés à Kampala et dans le Nord-Ouest du pays. Des mesures 
prophylactiques sont prises et les proches contacts des cas sont vaccinés. 
Des précisions sur l’importance de la flambée sont attendues sous 
peu.
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